

Jóvenes de Carbon Blanc visitan San Martín



4/Abr/13.- Una representación del Gobierno municipal ha recibido esta mañana a 17 jóvenes del municipio francés de Carbon Blanc, que durante una semana permanecerán en nuestro municipio y en Cenicientos, a través de un intercambio educativo entre los institutos de las localidades.

Los jóvenes pertenecen al 3º curso de la ESO y durante 7 días convivirán en familias con chicos y chicas del IES Pedro de Tolosa, visitarán Madrid y Segovia y realizarán varias actividades en la localidad, como la visita al Bosque Encantado, al Castillo, a la cooperativa y almazara.

El miércoles 10 de abril partirán hacia Carbon Blanc, acompañados de otros tantos jóvenes que San Martín, que estarán presentes en el XX Aniversario del Hermanamiento entre San Martín y Carbon Blanc, el sábado 13 de abril y que contará con la presencia de más de 40 vecinos de la localidad.